

## OVNI dans le ciel de Bouix ?

Un couple, qui circulait sur la RN 71, aurait aperçu récemment un étrange engin, volant au-dessus de la commune de Bouix. Les observateurs ont vu, dans l'après-midi, une énorme sphère orangée, suivie d'une fumée noire, sortir des nuages, se diriger vers le village de Vannaire et

descendre progressivement, jusqu'à disparaître à l'horizon.

L'observation a duré près de trois minutes. Les témoins, pensant qu'il s'agissait d'un avion sur le point de s'écraser, ont prévenu les gendarmes de la brigade de Laignes qui ont ouvert une enquête.